

Sie ist die Liebe seines Lebens... aber er weiß es nicht mehr.

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe
Unterstützerinnen und Unterstützer,

im Jahr 2022 wurden in Deutschland
5,7 Milliarden Euro für wohltätige
Zwecke gespendet. Diese unglaubliche
Summe wurde von rund 18,7 Millionen
Menschen aufgebracht. Hauptsächlich
floss diese Welle der Unterstützung in
die humanitäre Hilfe, die bei akuten
Not- und Katastrophensituationen
dringend benötigt wird.



Demenzhilfe gehört zu den Bereichen, die oftmals nicht wahrgenommen und – im wahrsten Sinne – vergessen werden. Für Betroffene und ihre Angehöriger bedeutet ein Leben mit Demenz ein langer und belastender Kampf um Würde und Unterstützung.

Betroffene Familien brauchen neben sehr viel Kraft, Mut und Zuversicht hilfreiches Wissen und qualifizierte fachliche Begleitung. Eine Aufgabe, der sich die Hans und Ilse Breuer-Stiftung seit Beginn verschrieben hat. Die Forschung zu fördern und damit der Vision einer Gesellschaft ohne Demenz und dem damit einhergehenden Leid näher zu kommen, bildet den zweiten Kern des Stiftungsengagements.

Möchten Sie etwas dazu beitragen und in diesem Jahr auf Geburtstags- oder Weihnachtsgeschenke verzichten und stattdessen die Schenkenden dazu einladen, eine Spende an die Hans und Ilse Breuer-Stiftung zu geben?

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen der gesamten Stiftung und insbesondere des StattHauses Offenbach von Herzen für zwei Geburtstagsspenden bedanken: Danke an Frau Inge Burmeister für 3.850 Euro und an Doris Koch für 2.260 Euro!

Wir versichern Ihnen, dass Ihre Spende entweder unmittelbar der Forschungsförderung oder den Betroffenen und ihren Angehörigen zugutekommt – so wie Sie es wünschen.

Für detaillierte Informationen über unsere Stiftung und unser Engagement bin ich auch gerne persönlich für Sie da. Sie können mich telefonisch unter der Mobilnummer +49 171 4269627 erreichen oder schreiben Sie mir eine E-Mail (katja.baer@breuerstiftung.de).

In aufrichtiger Dankbarkeit
Ihre Katja Bär

Der Erfolg unserer Arbeit hängt auch von Ihrer Mithilfe ab. Selbst ein kleiner Beitrag kann Großes bewirken. Bitte spenden Sie jetzt, damit wir weiterhin für Betroffene und deren Familien da sein und ihnen mit bedarfsgerechter Unterstützung zur Seite stehen können.

Helfen Sie uns dabei, die Lebensqualität von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen zu verbessern.

[Jetzt spenden!](#)

Sie haben Fragen oder Anregungen?

Wir freuen uns über Ihre Nachricht an info@breuerstiftung.de oder telefonisch über 069/2980 1940

[Abmeldelink](#) | [unsubscribe](#) | [Lien de désinscription](#) | [Anular suscripción](#) | [Link di cancellazione](#)